

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Boyolali

Halaman 5

Pemkab Boyolali Kebut Perbaiki Jalan

BOYOLALI - Pemkab Boyolali terus mengebut perbaikan infrastruktur jalan menjelang akhir tahun 2018. Hal itu dilakukan agar aktivitas masyarakat semakin lancar.

Seperti yang sedang dilakukan Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPU PR) Kabupaten Boyolali. Beberapa ruas jalan diperbaiki menggunakan Anggaran Perubahan APBD Tahun 2018, Bantuan Keuangan (Bankeu) dari pemerintah, atau dari Dana Alokasi Khusus (DAK).

Dijelaskan oleh Kepala Bidang Bina Marga DPU PR Kabupaten Boyolali, Budi Wahyono bahwa Kecamatan Musuk diperbaiki di beberapa ruas jalan. Ruas jalan Musuk-Keposong diperbaiki dengan dana Bankeu sebesar Rp 2 miliar. "Kemudian ruas Dragan - Lampar Rp 3 miliar, Ampel-Selo Rp 3 miliar dimulai di Anggaran Perubahan 2018. Target Desember sudah selesai sehingga kita pakai bahan aspal," ungkapnya saat ditemui

di kantornya, Jumat (2/11).

Ditambahkan, ruas jalan di Kecamatan Musuk yang akan diperbaiki antara lain ada ruas jalan Musuk-Keposong dengan anggaran Rp 2 miliar dengan sepanjang sekitar dua kilometer. Ruas Dragan-Lampar dengan panjang kira-kira dua kilometer, ruas Dali -

Karanganyar sekitar satu kilometer.

"Karena kita fokus pada lokasi yang kira kira bisa diaspal, tahun depan juga ada lagi arah Kecamatan - Dali dengan cor menggunakan APBD Rp 1,9 miliar sepanjang satu kilometer. Tetapi tidak cor semua, mungkin nanti ada yang

kita ambil yang parah, atau mungkin cor dengan aspal untuk pemeliharaan," jelasnya.

Pihaknya meminta masyarakat agar lebih bersabar. Sebab selama dilakukan perbaikan jalan, maka arus lalu lintas menjadi sedikit terganggu. Selain itu, juga dimungkinkan munculnya gangguan debu.

Pihaknya juga akan terus mengawal rehab jalan agar berjalan lancar. Tak kalah penting adalah jaminan bahwa kualitas proyek sesuai ketentuan yang telah digariskan dalam lelang. Jika menyalahi spek, maka pelaksanaan proyek bakal kena sanksi.

Rehab ruas jalan di wilayah Musuk mendapat sambutan positif masyarakat. Seperti dikemukakan Ragil (42) yang setiap hari melintas jalur tersebut ke Boyolali Kota. "Ya, jelas senang. Mudah- mudahan perbaikan segera selesai sehingga jalur mulus dan lalu lintas lancar," ujarnya. ■

SMN/G10-SR